

Erfolgreiche Teilnahme der Grundschule Lauscha am Kreisfinale Fußball in Sonneberg am 18.05.17

Am 18.05.17 fand in Sonneberg das Kreisfinale im Fußball statt. Die Grundschule Lauscha nahm mit einer Mannschaft, bestehend aus Tim Giskow, Jack Sommer, Leonhard Kurz, Mattis Neubauer, Lui Emilio Müller-Keupert (alle Klasse 3), Samuel Arnold, Maximilian Dietz, Lukas Merrbach, Paul Oetterer und Ian Scheiber (alle Klasse 4), teil. In spannenden Spielen gegen die Mannschaften der Grundschulen Judenbach, Föritz, Oberlind, Rauenstein und Neuhaus/Rwg. kämpften unsere Jungen bei schönem, sehr warmen Wetter um den Sieg. Am Ende wurde die Anstrengung aller Spieler mit dem 3. Platz belohnt. Herzlichen Glückwunsch!

S. Maaß
(Sportlehrerin)